



# EL ESPIRITU PUBLICO



## DIARIO DE LA TARDE

### PERIODICO OFICIAL DEL GOBIERNO DEL ESTADO

ESTADO DE CAMPECHE  
MEXICO

SEXTA EPOCA  
Año 102 — No. 1784

Director  
ESPIRITON LORIA ALMEIDA

Administrado como periódico de 2a clase por la  
Dirección de Correos el 8 de marzo de 1957

Campeche, Camp.,  
Lunes 12 de Dbre. de 1960

# Más Inauguraciones en la Gira del Lic. López Mateos

## Los Estudiantes de Agricultura y la SEP, se Vincularán

México, D. F., Diciembre 12 de 1960 (SE) — Al hablar a más de 100 técnicos —ingenieros agrónomos, prácticos agrícolas, etc.— que prestan sus servicios en las diversas dependencias de la SEP que laboran en el campo y que asisten al II Curso Intensivo sobre Técnicas Agropecuarias y de Promoción en las Comunidades Rurales, en la Escuela Nacional de Agricultura en Chapingo, Méx., el Secretario de Educación Pública don Jaime Torres Bodet, les recomendó la mayor integración con los elementos de la SEP que laboran en el agro, para que, estrechando sus relaciones, logren mayor cooperación y la vinculación con las escuelas rurales, tecnológicas regionales y agencias de las Secretarías de Salubridad y Asistencia y Agricultura y Ganadería

**Pavimentación de calles.** — El Hospital "Hilario Romero" construido y equipado por la Secretaría de Salubridad y Asistencia. — Abastecimiento de agua potable. — 156 casas para trabajadores mineros de Autlán.

Autlán, Jal., Diciembre 12 de 1960 (SE) — Desde primera hora inició el señor Presidente sus actividades el día de ayer, saliendo del puerto de Manzanillo, Colima, hacia Zihuatlán, Jal., a las 9 de la mañana. Acompañado de su comitiva inauguró en Zihuatlán el pavimento de la calle principal y el drenaje, así como la escuela "José Antonio Torres" levantada en honor de un héroe jaliscoense de la Independencia mexicana. Este centro escolar tiene seis aulas con sus servicios accesorios y fue construido por el Departamento de Obras Públicas del Estado de Jalisco.

Asimismo el Primer Magistrado inauguró el Hospital "Hilario Romero Gil" levantado en

honor del jurista, escritor y benefactor de Jalisco. Este Centro asistencial fue construido y equipado por la Secretaría de Salubridad. En el acto de inauguración estuvo al lado del señor Presidente de la República, el Secretario de Salubridad, doctor José Álvarez Ametzquita, así como el gobernador del Estado de Jalisco, Juan Gil Preciado y demás personas de la comitiva presidencial. El Hospital "Romero Gil" es del tipo centro de salud con doce camas, servicio materno infantil y demás elementos médicos para la atención de los habitantes del Municipio de Zihuatlán.

En la población de Melqui, el Primer Magistrado inauguró el

## Chile Exhorta a Perú y Ecuador a que Empleen Toda Buena Voluntad

Santiago, Chile, Diciembre 12 de 1960 (SE) — La cancillería chilena anunció que los cuatro países garantes del protocolo de límites entre Perú y Ecuador exhortaron a estas naciones a "extremar sus esfuerzos por eliminar todos los motivos de tensión y para colocar sus relaciones mutuas en un ambiente de buena voluntad que permita superar sus actuales desentendimientos".

Esa exhortación fue dirigida ayer por escrito a las cancillerías de Perú y Ecuador.

En declaración a la prensa el canciller chileno, Germán Vergara Donoso, rechazó la interpretación ecuatoriana de que los garantes han asumido el papel de jueces. "No somos árbitros ni jueces de sus tesis y libres son esas partes —añadió Vergara Donoso— para recurrir a cualesquiera medios de solución pacífica de los problemas que contemplan los tratados vigentes".

## Interesantes Datos Sobre el Café Dados por Cordera al Salir para Estados Unidos

México, D. F., Diciembre 12 de 1960 (SE) — Hoy saldrá, con destino inicial a Nueva York, el licenciado Miguel Ángel Cordera, director del Instituto Mexicano del Café, para asistir al sexto periodo de sesiones de la Junta Directiva del Convenio Internacional del Café que se efectuará a partir del 14 del actual, en Washington.

Antes de abordar el avión, el licenciado Cordera indicó que la estimación de la cosecha 1960-61 (de octubre de este año a septiembre del próximo), es de 1,900,000 sacos de sesenta kilogramos. De esta producción, México exportará 1,200,000 sacos.

En los tres últimos meses de 1960, la exportación ha sido de 102,235 sacos, que se considera baja, frente a los 268 mil sacos que para el trimestre de octubre a diciembre, el Convenio autoriza a México. No se han realizado mayores ventas como consecuencia del "debilitamiento" que se ha

## Gustavo Adolfo Entregó los Premios Nobel de 1960

Estocolmo, Suecia, Diciembre 12 de 1960 (SE) — El Rey Gustavo Adolfo de Suecia entregó el sábado pasado los Premios Nobel a los laureados de 1960.

La ceremonia, que comenzó a las 16:30 horas locales y fue retransmitida por "Eurovisión", se desarrolló según el rito tradicional, en la gran sala de la casa de conciertos de Estocolmo, con asistencia de la familia real, miembros del gobierno, de la Academia Real, del cuerpo diplomático y de unos 2,000 invitados.

Después de la llegada del Rey y una vez que la orquesta interpretó la "Gran Obertura" del compositor sueco Hugo Alfvén, el Presidente de la Fundación Nobel, profesor Tiselius, recordó ante los micrófonos y cámara de la televisión, los objetivos de la fundación y evocó la figura de Alfred Nobel.

Los galardonados escucharon impassibles los elogios que de sus descubrimientos u obras hizo un miembro de la comisión Nobel y después descendieron del estrado para recibir de manos del monarca sueco el diploma, la meda-

lla de oro y un documento que indica la cantidad correspondiente al premio de este año: 225,966

(según a la moneda sueca)

## En Breve Quedará Terminado el Museo de la Fauna

México, D. F., Diciembre 12 de 1960 (SE) — El Museo de la Fauna Nacional, en el que estarán representadas todas las especies animales que habitan en el país, quedará formado en breve, según hizo saber ayer la Dirección General de Caza, de la subsecretaría de Recursos Forestales.

Más de 50 animales han sido ya disecados hasta ahora, entre ellos, gran número de aves.

El referido museo, en el que trabaja un grupo de taxidermistas del Departamento de Conservación y Protección de la Fauna, además de constituir un espectáculo permanente, servirá de fuente de estudio para aquellas personas que se dedican a labores vinculadas con este recurso nacional.

## Impedirán Trabajo Nocturno de Menores en las Panaderías

México, D. F., Diciembre 10 de 1960 (SE) — Las violaciones a la ley en las panaderías y tahonas serán severamente sancionadas por las autoridades laborales, especialmente en lo que se refiere al trabajo de los menores.

En efecto, informes extraoficiales que ayer fueron proporcionados en círculos obreros, hacen saber que la Dirección de Trabajo y Previsión Social del Departamento del Distrito Federal, destinará importante número de inspectores para que recorran esos centros de trabajo y se cercioren de si en ellos se ocupa a menores, en contra de lo establecido por la Ley Federal del Trabajo, que terminantemente prohíbe que los menores desempeñen trabajos nocturnos.

En el caso de que se comprueben tales violaciones, los inspectores aplicarán el máximo rigor de la ley a los patrones que no cumplan con la disposición.